

Monsieur Claude AMSTUTZ, à Cologny ;
Monsieur et Madame Catherine PLAGNAT, à Thonon-les-Bains ;
Monsieur Jâmes ROCHAT, à Blonay ;
Madame et Monsieur Eric ROCHAT, à Saint-Légier ;
Madame et Monsieur Frédéric ROCHAT, à Lausanne ;
Madame et Monsieur Dominique DUPERTUIS, à Cergnat ;
Monsieur et Madame Christine REMY-AEBI, à Gland ;
Monsieur Lucien ROULET, à Gilly ;
Madame Elisabeth CACHIN, à Gimel ;
Madame et Monsieur Antonio IRIA, à Genève ;
Madame Marie-Louise ANDERSON, à Ville-la-Grand ;
Monsieur et Madame Josefa VILLAR-MOAR, à La Corogne ;
Madame et Monsieur Victor FISCHER, à Thônex ;
Monsieur et Madame Danielle GIANELLA-KHAER, à Bosco-Mesola ;
Madame Elisabeth DUPERTUIS-VESSAZ, à Leysin ;
ainsi que les familles parentes et amies

ont le regret de vous faire part du décès de

Monsieur Virgile AMSTUTZ

enlevé à leur tendre affection le 19 septembre 2016.

Notre reconnaissance va à Madame la Dr. Bettina PETER-RIESCH, au personnel de l'IMAD (Institution genevoise de maintien à domicile) et à l'ensemble des HUG (Hôpitaux universitaires de Genève) pour la qualité des soins prodigués, leur dévouement et leur délicatesse.

Le défunt repose à la chapelle de la Cluse (Murith), Boulevard de la Cluse 89, à Genève.

La cérémonie religieuse aura lieu au Temple de Cologny, le lundi 26 septembre, à 14.30 heures.

Si vous désirez honorer sa mémoire, vous pouvez faire un don, en lieu et place de fleurs, à la Paroisse protestante de Cologny, CCP 12-7647-4
Domicile : Chemin de Ruth 103, 1223 Cologny

Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde.

Mt 28, 20